

Einladung an die Medien

Delegation des flämischen Parlaments besucht Experimentelle Fabrik in Magdeburg

Auf Einladung von Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch besucht eine fünfköpfige Delegation des Parlaments von Flandern unter Leitung des Parlamentspräsidenten Jan Peumans momentan Magdeburg.

Nachdem die Abgeordneten aus Brüssel sich am 8. November 2018 schwerpunktmäßig in verschiedenen Fachgesprächsrunden mit dem Thema „Tourismusstrategien“ befasst haben, steht der 9. November 2018 ganz im Zeichen „Magdeburg als modernen Wissenschaftsstandort“. Landtagspräsidentin Gabriele wird dabei mit ihren Gästen die Experimentelle Fabrik und medizintechnischen Forschungscampus *STIMULATE* besuchen.

**Termin: Freitag, 9. November 2018, 11.15 Uhr
Treffpunkt Experimentelle Fabrik**